

?Public Display Report

Public Display Bericht

Der Public Display Report umfasst Anzeigen, die zuvor Teil des [Event Report](#) Tools waren. Wir haben sie aufgeteilt und diese umfasst nun Ausstellungsmodelle, die unbemannt und außerhalb einer Veranstaltung gebaut und der Öffentlichkeit präsentiert werden. Es kann sich um eine Präsentation in einem Einkaufszentrum oder Museum für einen kürzeren oder längeren Zeitraum handeln. Unbemannt, außer für die Inbetriebnahme oder den Abbau. Wenn ein Ereignis mit dem Start der Anzeige verbunden ist, melden Sie das Ereignis selbst im Ereignisbericht und stellen Sie einen Public Display Report für die Zeit zur Verfügung, in der die Modelle anschließend ausgestellt werden.

Public Display Report

The Public Display Report covers displays which were previously part of the [Event Report](#) Tool. We have split them out and this one now covers display models build and presented to the public unmanned and outside of an event. It can be a display in a shopping center or museum for a shorter or longer period of time. Unmanned, except for the startup or take down. If there is an Event connected to the kick-off of the display, then report the Event itself in the [Event Report](#) and provide a **Public Display Report** for the time the models are then on display afterwards.